

## Graines de supporters : qui ? quoi ? pourquoi ? comment ?

mercredi 14 janvier 2009, par  
cdomergue



C'est une action de prévention éducative mise en place par Jean Philippe DELPECH (ancien joueur professionnel de foot, ex-capitaine de l'ASSE) pour informer, comprendre et lutter contre la violence, le racisme, la xénophobie, l'homophobie dans et autour du sport.

Face à la multiplication d'actes que l'on ne souhaiterait plus voir dans des lieux de fair-play, de solidarité, de respect, de plaisir et d'esprit d'équipe, la compagnie Trimaran sensibilise les jeunes par le théâtre, par une exposition, par une invitation à jouer, par un recueil écrit des textes, dessins, messages réalisés par les élèves spectateurs.

Lu sur le site :

"Le but est de promouvoir dans les clubs sportifs, les collèges, les lycées et autres, les valeurs de Tolérance, de Solidarité, de Fair-play et de Respect véhiculées par le sport. Le but est de se convaincre mutuellement et d'éveiller une réalité. Le rendre acteur c'est lui donner la possibilité de se positionner dans ce projet en tant que partenaire. Un des aspects essentiel est avant tout de montrer qu'il (elle) à sa place dans les programmes de prévention en tant que citoyen actif.

L'action a été recomposée en 2007 par le licra d'or, ainsi que par le prix régional caisse d'épargne."

Pour tout savoir sur le projet :

[www.grainesdesupporters.com](http://www.grainesdesupporters.com)

article publié à l'adresse : <http://clgmonod-montelimar.fr/spip.php?article57>